UN ATAQUE DESPECTIVO A NUESTROS POETAS

"La Mujer y la Política"

Mañana, en la "Nota del Día", nuestro compañero de Redacción, Bernardo Merl. no, empezará una corta serie de artículos sobre el tema palpitante de "La Mujer y la Política".

El primer artículo estará dedicado a la sesión que ce lebró ayer el Congreso Na-cional, en el co

a las mujeres electoral.

Cumpleafios

Celebra hoy el día de su cumpleaños, la nifilta de los de Uribe que esposos don Belisario Loriz Nesotros anticy doña Marcelina Bejarano hubimos de

y dona da-de Loria. Virginia cumple once años motivo hay a egría y con tal motivo hay a egría y con tento hay eo casa de sus padres. No complace mos en saludar a Virgi la en sa día de días y a sus pa

infautil

de Coto.

Según informa el policía

de línea que hizo el servicio

por aquel lugar anoche, el

recoger los datos de la de

función, se le dijo que había

fallecido de colera infantil.

ro asistlo

El Cambio

Hoy a las 15 horas New York 400 1/2 Londres..... 381 106 España..... 285 1/2 Italia 83 Suiza..... 385 1/2 Béigica..... 1, 2 Amsterdam oro a 40 1/2 Dólares Beiria

más 1 0/0

EL NUMERO 71

PRENSA, lo que se po- mo favorecedores de esta em- fecho.

viendo de blanco a las diatribas de unos y otros. Ya es el ataque injusto y violento de Jacinto López contra nuestros políticos; ya es el ataque des-pectivo del "Diario del Comercio" de Barranquilla contra nuestros poetas.

Ese importante periódico colombiano, en su número del 9 de febrero, dice lo siguiente, en un artículo sin firma:

Corresponde hoy a Eduardo Uribe, el hijo del Indio Uribe, nuestra página literaria. Hemos querido destacar el valor literario encarnado en su tas no alcanzan jamás un nivel superior al de un persona, por tratarse de un retoño de uno de los Genzier, un Mayorga Rivas y un Rogelio Sotela". exponentes más caracterizados de la literatura gólgota colombiana del siglo pasado, y por que lo sa-bemos amante de nuestro cielo y de nuestro suelo. Serán del agrado de nuestros lectores los versos

hoy publicamos? No lo saberros. Ne sotros anticipamos que para hacer esa selección hubimos de leernos integramente el volumen doscientas sesenta nutridas páginas que de acaba de dar luz en Costa Rica, el poeta. En nues tro humilde entender los versos que incluímos son de los mejores del libro, que es el de un poeta

"La Voz Obsesionante", título del volumen, nos da la clave y debe dársela también a los lectomenor. res, del escaso vigor poético de las producciones en él recogidas. Uribe ha escuchado desde los días Ull Caso de Colura de su infancia esa voz obsesionante, que no es otra que la de las musas. Pero, el poeta aprisionó en en toda su sustancialidad esa voz? No lo creemos. Hasta su oída atento no ha ido sino un rumor leja existir en esta capital la piradoras. En su obra primigenia no hemos podido niñita María Luisa de los Augeles, hija de don José Coto y de doña Ana Molina de Coto.

Llegará el poeta a grabar esa huella? Puede que sí y puede que no. Nosotros le aconsejaríamos En la tarde de ayer dejó no, un eco distante de la voz de las supremas ins co. Llegará el poeta a grabar esa huella? Puede que sí y puede que no. Nosotros le aconsejaríamos que sí y puede que no. Nosotros le aconsejaríamos que abandonara, si los llamados de la voz conti-

Desde el extranjero llueven dardos sobre Cos núan reclamándolo con insistencia, que abandone ta Rica. Nuestros valores intelectuales están sircuales, según el decir de quienes las visitaron, pros-peran más los cardos que los lirios, no parece exitir un ambiente favorable a la poessa, a la poessa que no tiene nada que ver con la "literatura par i mulatos". Sólo emigrando de Centro América Rubén Darío se halló a sí mismo y Gómez Carrillo llegó a ser un cronista notable. Que emigre pronto Eduardo Uribe de los dominios de los Zelaya y los Estrada Cabrera, en donde no valen para destacar una personalidad cierta ni cien elogios de las Carmen Lira más liróforas, y en donde los poe-

> Conocemos a los redactores del "Diario del Comercio de Barranquilla y somos amigos de to-dos éllos. No nos atreveríamos a asegurar de quien pueda ser ese artículo, que no lleva firma. Sánchez Santamaría que posee talento y Luis Gómez que tiene ingenio, no tienen tiempo para estas cosas, dedicados de pleno a la información. Los poetas Aragón y La Rosa, colaboradores del perióción de Polícía ua ciudacano dico, apenas escriben. Quien más se ocupa de las de apellido Araya, que en el páginas literarias, es Gómez Castro, quien estudia distrito del Hospital, al refiir con otro en estado de abilia. mucho y se dedica especialmente a crítica literaria. Y por el estilo en que está escrito, sospechamos que el artículo sea de él

Lo injusto de este ataque despectivo salta enseguida a la vista, sólo con ver que el autor ha incluido a Costa Rica en los dominios de Zelaya y

Estrada Cabrera.

Desde Costa Rica a Nicaragua y Guatemala no hay distancias geográficas; pero las distancias espirituales son máslargas que de aquí a la China.

CRONICA TEATRAL

Es este un caso bastante delicado y que el Dr. Monte To asistio.

Rivas.

Es una comedia dra- artista. mática, y mejor diríamos to es profundamente humano, y en sus diálogos es el del Teléfono de LA hay tanta naturalidad co mo ingenio. Interesó muchísimo al auditorio

Anoche estuvo casi lle bien el personaje princino el Teatro América, pal, aquel comerciante con motivo del reparto honrado y generoso, pede los premios de foot- ro intransigente con las ball del año pasado.

La compañía puso en En la última escena, al escena el drama "Cobarcortarle la palabra a su días", una de las mejores mujer encontró el gesto locos; y en la compañía obras de Manuel Linares magnifico que nos dió la bubiera estado el perplena emoción del gran

La Pilar Martinez inuna alta comedia, de un terpretó admirablemente realismo asombroso. Es su personaje. En la últitoda lla un cuadro de escena supo impresional reanuad arrancado de la al público profundamenvida misma Tienen to- te en un cambio instandas las escenas una hila-ción perfectísima, el asun y sentimientos producido "SU DESCONSOLApor el dolor desgarrador de su madre.

La señora Castillo estuvo acertadisima interpretando el papel de ma

En la escena desespe- ciones divertidas y con rada del segundo acto, chistes a granel. se ganó un aplauso general, muy justificado.

Muy bien el señor Ba-

El papel de Luquitas no es para el cómico que que lo desempeño. Tiene que ser un muchacho muy joven y muy desen-fadado: los veinte años locos; y en la compañía sonaje como hecho a medida. Aparte de que es uno de los mejores artistas de la compañía.

La última parte del programa se cumplió a satisfacción de los aficio-

DA ESPOSA"

Esta noche le toca el turno a Muñoz Seca, representándose "Su des ne en conocimiento de los que aplaudió con entu dre, que perdona las graconsolada esposa", una anunciantes, suscritores y slasmo y salió muy satis nujadas del hijo canallide las más graciosas cho.

ta, sin dejar de reconocomedias de este famoCampañá hizo muy cerlas. [Pero es su hijol so autor, llena de situa-

"LOS SEMIDIOSES"

Para el sábado próximo se prepara el estreno del drama taurino de Federico Oliver titulado "Los semidioses". Así llama Oliver a los toreros. Es una obra intere santísima, de la que se habló mncho cuando fue estrenada en el Teatro Español de Madrid.

ALMACEN DE MUSICA

Música para Piano, Canto, Orquesta y Banda. ULTIMAS NOVEDA-DES

J. D. PAEZ y Co.

Instrumentos de Or questa y Banda. Mandolinas y Guitarras.

Todo LO MEJOR y a precios bajos

Monume

A las ocho de la noch de yer hab us consta de

fa Treub

fuera precisamente en el edificio de aquella fábrica, pero no fué así, pues la fo gata se produjo al frente de esta fábrica, hecho por unos cuentados. muchachos que quemaban

Todo no pasó de una alar ma infundada.

Le dieron un puñetazo

con otro en estado de ebrie dad, recibió una tremenda bofetada en la cara que le produjo ciertos rasguños

El que le golprar se capó de manos de la policía y fré ilevado i la detención el golpeado por estar en un iamentable de ebrieestado iamentable de obri dad y haciendo escándalo

Boda en Heredia

El lunes pasado se ce lebró en Heredia la sim. pática boda de la señorita Juanita Chacon A. con el popular floricultor don Jesús Hernánd z V.

La vispera fueron ob sequiados los novios con una gran serenata por una orquesta de 16 mú sicos: Los files sados han recibie merosos regalos

Que su felicidad sea

Se fué el Ulua

Ayer a las 19 h. zarpó para Nueva Yark este va-por llevando los siguientes pasajeros: Guido Von Sch roter, John Russ; carga 1004 huacales de piñas, 30 sacos cacao, 30 tortugas vivas 12 barrlles jugo de piña, 52362 racinos de bananos. Para Hamburgo 400 sacos de ca cao en Grano y para Habana 15 tortugas vivas, correo 37 sacos.

LA COMPECIDIA A COSTARRICENSE" TIENE SIEMPKE PAR

LA VENTA:
Toda CLASE DE ROPA
DE PINTO

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAI

GERENTE

ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

"REDACTOR" BERNARDO MERINO

ADMINISTRADOR
y Agente General de Anuncios: BELISARIO LORIA

EDITORES: SOCIEDAD "GERMINAL"

EFE DE TALLERES: RICARDO FALCO 7' . . E.t. 10 344 - Apartado P

Nota del día

ELIGRO NEGRO

El jesuitismo en acción

El peligro del jesuitismo, que parecía haberse ate-nuado en lo que va de este siglo, vuelve a presentarse ahera audaz y amenazador. En España y en Italia levanantra audez y amenazador. En España y en Italia levan-ta la cabeza con arrogancia y vuelve a lotervenir descara-damente en la política. En Francia intentan los jesuitas menoscabar el poder público, para detener el progreso social o hacerlo volver hacia atrás. Quizás es esta manio

social o hacerlo volver hacia atrás. Quizás es esta manio bra el móvil principal del actual movimiento jesufitico. El primer culpable de lo que está ocurriendo es el famoso Mussolini. En un principio creyó Mussolini que él solo p dría luchar con éxito contra todos sus enemigos; pero la reacción que se produjo contra el fascismo a consecuencia de las violencias y crímenes perpetrados por sus partidarios, le convencieron de la necesidad de procurarliados para consolidarse en el poder, a cuya ambición dedica shora todos sus esfuerzos.

dedica ahora todos sus esfuerzos.

Hace tiempo que los jesuitas le habían ofrecido su apoyo a cambio de grandes concesiones políticas, y. Mussolioi, que primero resistió a la tentación de esa ofer ta, ha terminado por entregarse en brazos de los jesuitas.

En cuanto Mussolioi y los jesuitas se han enteodido, ha empezado en seguida la gran campaña contra el liberatismo europeo. La primera víctima ha sido la masonesia. En Italia se han prohibido las sociedades masónicas y se las persigue con saña. Al mismo tiempo y dirigido todo desde Roma, se ha indiciado en España la misma perse ención contra los masones. cución contra los masones

Donde más interés tienen los jesuitas, es en Francia Donde más interés tlenen los jesultas, ee en FranclaDirigido por ellos en secreto, se está organizando el fascismo francés, con la aprobación y el auxilio de la mayoría
de los prelados franceses. Esta campaña es tan intransigente y amplia que hasta se dirige contra las órdenes religiosas de espíritu democrático, consideradas como enemigas por los jesultas. Y a Mussolloi le garantizan su
permanencia en el poder, siempre que él contribuya al
triunto de sos ideas en Francia, para lo que debe procurarse a todo trance la caída del gobierne de Herriot al
que Mussolloi mira con desprecio.

que Mussolini mira con desprecio.

A esto hay que agregar la suave persuación del Ministro del Interior, Federzoni. Este, dotado de gran perspleacia y de exquisita af-bilidad, se ha logeniado para ocupar el lugar de más prominencia en el gabinete de Mussolini, ejerciendo ana influencia decisiva.

El Munistro Federzoni es un ardiente admirador de

roja izada en el Quirinal.

Tan convencido quedó el Pontífice que, persuadió al
abate Surrzo, presidente del partido popular católico, para
que se retirara de la política y dejara paso franco al fas-

Eismo.

El abate Sturzo se halla en Londres actualmente y ya Mussolini se cuidará mucho de que no vuelva a Italia.

Entre tauto, el partido popular se ha deshecho.

Los jesnitas se proponen aniquilar a los elementos liberales congregados in tordo al Pontifice y con este objeto aconsejaron a Mussolini que declarara la guerra a los frammentos. fracmasones.

El Ministro Federzoni tiene una legión de espías encargados de contar fábulas sensacionales a los correspon-sales extranjeros para que las transmitan a sus periódicos

sales extranjeros para que las transmitan a sus periódicos y se le brinde una oportunidad de expulsarios a todes, so pretesto de que divulgan falsedades.

Esto es causa de que los corresponsales extranjeros en italia, no se fien de nada ni de nadie. Todos ellos destruyen las notas y documentos comprometedores y cuando se disponen a hablar salen del territorio italiano.

Un centro de Londres, de ordinario bien informado.

na expiicado la misteriosa publicación hecha por un diario de Musa "li Corriere Della Sera" del memoráodum con-

de Muau "Il Corrière Della Sera" del memorandum connucuta a de Cesari Rossi, ea el que se atacaba acerva,
mente a Mussolini y a su régimes.

Rossi era el jefe de la oficina de la prensa Italiana
oustrudo en supremo consor por el fascismo. A raíz
del asestuato de Matteoti fae arrestado y preparó un me
norandum que había de ser leído cuando se viera el proda atra e instruido

La jesuitas destruyeron ese memorandum; pero una

en el Congreso

días de espera, de trabajo pios de política y que si incesante y labor desin-teresada de la feminista mente porque les intereiona Sara Casal, el voto femenino fracasó ayer en nos bien con sus ideales, Congreso.

Era natural que tal bían que lo que hacían esaguisado fracasara en era con fe y entusiasmo. tesaguisado fracasara en nuestro Congreso, pues el ambiente nuestro ya tar nuevamente que el se conoce y se sabe de voto femenino llegue a sobra que nada tiene de ser efectivo en Costa Ri-

no, precisa que queden char por este ideal.

Después de tantos bien sentados sus princisaba quedar más o mev naturalmente, ellos sa

Así, pues, ya al intenproplo para esta clase de ca, será un absurdo per-luchas cívicas. luchas cívicas.

Entre los que votaron que en adelante no se a favor del voto femeni-perdiera tiempo en lu-

La fiesta de anoche en el América

anoche se efectuó una se encontraban en gran fiesta deportiva, es centro de una mesa decir la entrega de los trofeos a los vencedores en foot ball en el año pa-

Después de la representación de la hermosa un hermoso discurso que obra "Cobardías" por la fué muy aplaudido.

Compañía de María del Después se llamó por Pilar Martinez, el señor Presidente de la Repú-blica, acompañado del Secretario de Estado en el Despacho de Gober-nación, del Gobernador nación, del Gobernador de la Provincia, de los miembros de la Liga don Alberto T. Brenes, don Eduardo Garnier, don Carlos Salazar Cagini, anoche en el América.

En el Teatro América subió al escenario donde centro de una mesa los trofeos que debían entre garse a los jugadores.

El señor Gobernador don Rogelio Sotela hizo uso de la palabra, y dijo

Después se llamó por su orden al Club Sport Herediano, campeón de primeras divisiones, al Guadalupano, campeón de segundas y al Mora-via, campeón de terceras. Se les entregó dos copas a cada uno de estos clubs.

Así terminó la fiesta de

CONSTANTINO NAVAS

Cien vara sal Sur del Hotel Washington -- San José, C. R. Gran v riedad de loss china y de hierro esmaltado, — Platos, tazas, calderos, picheles y demás surtidos en este género. Notables discos ingleses Todo a precios bajísimos. Visite esta casa y se convencerá:

OFREZCO

Apartado 614

Teléfono 108 *****************

opla del documento desapareció y fue encontrada en Pa

copia del documento desapareció y fue encontrada en París días más tarde, siendo entregada al jefe de un banco italiano, conocido por su hostilidad hacia Mussolloi.

El banquero se comprometió a pagar 200 000 francos por el documento; pero después de efectuada la transacción, advirtió que faltaban algunos párrafos y para conseguirlos tuvo que pagar una cantidad adicional.

Acto seguido trasmitió la copia al director del "Corriere Della Sera", que es fixtimo amigo suyo.

A esta campaña de los jesuitas ha contestado el Gobierno francés rompiendo sus relaciones diplomáticas con la Santa Sede y preparándose para mayores luchas, como

bieroo frances rompiendo sus relaciones diplomaticas con la Santa Sede y preparándose para misores luchas, como en los días de Waldeck Rouseau.

La situación se está haciendo tan graye, que en el Vaticano ha entrado el temor, y el secretario del Papa no se oculta de decir que cuan lo pase la actual moda de las dictaduras, el liberalismo se vengará de estas persecucio ses de ahora y en la venganza puede ir envuelta la ruina de la fallesta carbilica. de la Iglesia católica. He ahí los peligros que sobre Europa están levan-

tando los jesuitas.

BERNARDO MERINO.

de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

El voto femenino LO DE LA CALLE PASTEUR

El señor Gobernador do con una disposición de la Provincia envió una municipal del mes de junota al señor Interventor nio del año pasado y con Municipal para que le la ayuda de los vecinos explicara el asunto de la de ese lugar. calle Pasteur que tanto revuelo ha causado, en da completamente com-

De tal suerte que que. virtud de una carta que probado que no existe los vecinos de aquel lu- gar han enviado al Go- beroador. El señor Solera, In-terventor Municipal, ha contestado al señor So-tela diciéndole que esta calle fue abierta de acuer terésados en este asunto.

El tren a Paraíso

el domingo entrante a cias con el exterior. Paraíso para hacer un Mucho entusiasmo paseo al inalámbrico de aquel lugar, se ha transferido para el dominga 8 gantesca de la ingeniería

El tren especial que se el que se inaugurará ade enía intención de correr más el servicio de noti-

de marzo entrante.

La razón no la conoce que en Costa Rica ha llemos, pero se sabe de gado a implantarse de fuente fidedigna que se manera hermosa para trata de que sea ese día bien de su progreso.

Hoy llega el vapor Corinto

Se nos informa que hoy debe haber llegado a Puntarenas el vapor "Corinto" que se ha esta do esperando desde el Posiblemente mañana

domingo en Puntarenas. ha de zarpar para el Sur.

GRAN FABRICA DE REFRESCOS GASEOSOS DE TODAS CLASES

MEJOR

Situada en la Calle 5ª, entre Avenidas 6ª y 8. "Sur Propietario, JUAN LUIS CAMPOS
Teléfono Núm. 190 — SAN JOSÉ — Apartado Núm. 935

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fidees

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO Nº 211 135 Had TELEFONO Nº 604

Lea "La Prensa' todas las tardes. WITH THE PROPERTY OF THE PROPE

Doctor Constantino Herdocia Médico y Cirujano de la Facultad de Medicina de Paris

ENFERMEDADES de los Ojos, Nariz y Garganta

Horas de Oficina: 10 a 11.50 y de 2 a 4 — CONTIGUO AL TEATRO VARIEDADES — TELEFONO 1434 — San José

TALLER DE ENCUADERNACION

ALBERTO BARRANTES

Me hago cargo de toda clase de trabajo de encuadernación. Precios económicos. Rapidez en las órdenes.

Casa Falcó, oficinas y talleres de LA PRENSA, 7ª Avenida Este Nº 344, Teléfono 71, Apartado «P» SAN JOSE—COSTA RICA

Se aumenta el comercio en Rusia

Washington, febrero, -La importancia cada vez mayor Rusia como factor comercial en el mundo se desprende de la estadística del semanario oficial publicada aquí.

Durante los primeros 6 meses del año pasado según estos datos las exportaciones de Rusia se triplicaron en valor sobre las del mismo período de 1923. Las importaciones en la primera mitad de 1924 amentaron un 58 por ciento sobre las de 1923

A base de los precios de 1923, las exportaciones de Rusia en la primera mitad de 1923, se avaluaron en 54,036,000 rublos o r o, mientras que el año pasado este aumento había subido a la crecida cifra de 150405000 rublos oro.

MacDonald de regreso

Londres, febrero.—El ex-Primer Ministro Ramsay Mac Donald y J. H. Thomas, ex-Secretario de las Colonias en el Gabinete de MacDonald, regresaron a Londres de un viaje a Centro América y las Indias Occidentales inglesas, preparados para la reapertu-

ra del Parlamento.
Ambos, Mr. MacDonald
y Mr. Thomas, parecen encontrarse gozando de una inmejorable salud.

Declarando que no esta-ban al tanto del movimiento político se excusaron de dis-cutir los problemas de actualidad. Con respecto a las deudas inter-aliadas, sin embar-go, Mr. MacDonald expresó terminantemente su convicción de que la mejor manera de tratar este asunto sería con la creación de un plan que cubriese todas las deu-das, -incluso la deuda a los Estados Unidos.

2.100,000 dosis antitoxi nas en camino de Nome

Seattle Washington.—De las 2,100,000 unidades de suero anti-diftérico que se hallan en camino para No-me, Alaska, doude se ha de-clarado una epidemia, de 620 000 seráa llevadas en o20 000 serán llevadas en aeroplano y el resto será en viado por correo regular de los Estados Unidos, según lo anunciado hoy por el doc tor G. C Magruder, que se exceentra aquí a cargo del departamento de Salubridad.

El correo es transportado por trineos tirados por pe rros per el Yukon River desde Nenana, en la linea del Ferrocarril de Alaska, y a través de los hielos de Norton Sound hasta la pe pfosula de Seward, en la cual se encuentra situada

El aeroplano saldrá de Fairbanks, que está a cin-cuenta milias al Este de Ne

nana por Roy Darling, que fue aviador de la Marina, y quien recogerá el suero de Nenana. Un millón de uol te uoa epidemia de tufluenza Será sensacional el dades de suero fue embar ado hoy envuelto en

dón, corcho y esparadrapo, para evitar que se congele El correo regular se lleva desde Nenana hasta Nome por cinco relevos que tardan 29 días o más. El viaje de relevo especial que se efec-tuó la semana pasada por los mejores conductores del Norte conduciendo 100 000 tardó cinco días y medio.

El Príncipe y la

cieguecita

OVER-ALLS

recibió

ROBERT

Pida Cigarrillos Astorga

TELEFONO Núm: 499

El amor y las flores

le obsequia a la mujer amada es un ramo de flores. En toda boda debe haber flores y aún el último recuerdo

grato a la persona que se ama es por lo menos una flor. No olvide Ud. que «La Camelia» de Francisco Avila le proporcionará siempre las más bellas flores que se cultivan en San José.—Teléfono N° 72.

USE EN SU CASA

LA "CERA INDIA"

Para pisos y muebles se GARANTIZA su BUENA CALIDAD

DE VENTA EN

"LA INDIA" Eduardo L. Fernández

No se concibe el amor sin flores. Lo primero que se

Londres, febrero,— El Príncipe de Gales causó una Principe de Gales causo una buena impresión en las gen tes del pueblo de Melton Monbray, en Leicestershire por la atención que prestó a por la atención que prestó a del Príncipe a la Argentina ana muchacha clega que concurrió a un baile dado por la Legación Británica.

Cuando el Príncipe se enteró de que Miss Matel

Los mejores

te una epidemia de influenza en 1918, se encontraba presente, inmediatamente presó sus deseos de ballar con ella. Miss Southgate fué traída a su presencia y pre sentada al Príncipe que bai ló con ella un fox-trot v con versó afablemente durante toda la pieza y las tres veces que fué repetida. El Prínci pe se interesó cariñosamen te por su desgracia y enton-ces se habló sobre su proces se habló sobre su pro-yectado viaje al Africa del Sur y ala Argentina

Se entlende que el Gobier no ejercitará la mayor eco nomía en el referido viaje del Principe. Se sabe que la Cámara aprobará un cré ito de solamente 15.000 libras esterlinas para la excursión

Deliciosos

proceso contra el

Ministro Hoefle

Berlín, febrero.—E! proce so lacoado contra el Minis tro de Correos Hoefle, se espera que sea la próxima sensación de los escáudalos financieros alemanes que es tán en cartera.

El Fiscal suplicará Parlamento mañana que sus penda la inmunidad parla-mentaria del ministro Heofle, de que disfruta todavía Herr Hoefle está compro

metido en el delito de haber "regalado" quinientos millo nes de pesos a los barones industriales dei Ruhr du an te la lucha de éstos con las

autoridades de ocupación.

Tanto el gobierno como
los industriales del Ruhr nie gan la acusación que fué presentada primeramente por el periódico "Berliner Tageblatt"

Obras municipales que se ejecutarán

En la sesión última que celebró la Comisión de Vías Públicas con la asistencia de

Después de tomada en consideración una comunica ción de la Honorable Corpo ración Municipal, se acordó llevar a efecto algunas obras comenzadas por la Municipalidad y que se refieren a esta comisión.

Balcón de Europa

Los mejores vinos, frutas, latas y demás artículos de cantina y reposteria. — Visi-te nuestro establecimiento. Todo a precios muy bajos. FRENTE AL

TEATRO AMERICA

MARITIMAS

Puntarenas 22 de leure. Hoy a las 9 hos, fondeó el vapor holandés "Emdyk", Puntarenas 22 de febrero. procedente de Cristóbal C. Z con dos días de mar de Balboa. Sio pasajeros ni co

Puntarenas 23 de febrero. Ayer a las 22 hos zarpó para Champerico, Los Anpara Champerleo, Los Angeles y San Francisco de Califorola el vapor holandés "Emdyk". Sin pasajeros ni correo. Carga: 2951 sacos de café, oro para San Francisco, con 202.804 kilos y 130 sacos café oro para Los Angeles, con 390 kilos.

Carta abierta al Sr. Presidente de la República

Con el más respeto posible, que co en el deber de tributar al actual Pre en el deber de tributar al actual Presidente—que en hora buena y para
honra de Costa Rica, los partidos
Republicano y Reformista eligierona Ud., senor, nos dirigimos esperando
se sirva atender nuestras humildes
pero sinceras y francas palabras.
En vista de los acontecimientos que
han surgido por la deuda reformista
entre el señor Ministro de Instrucción
Pública don Nanoleo Oscardo.

honradez del General Vollo, nosotros que somos y setemos y que fuimos timbién los primeros en darle el "voto de confianza" convencidos co-mo estábamos y estaremos de su hon-radez y lealtad, protestamos de las ve-nenosas declaraciones del señor Que-sada y creemos que no debe ocupa: el alto puesto donde lo llevó el Partido

Reformista.

Al hacer las declaraciones el señor Quesaría sobre dicha deuda, se desprende la deslealtad que en su pecho había para con nuestro Jefe y para con el partido y que su "reformismo" estaba muy lejos del temple tie nuestros ideales porque si él ha querido herir la dignidad de nuestro Jefe, hiere también a los verdaderamente reformistas pues, sustentames los mis-En la sesión última que celebró la Comisión de Vías Públicas con la asistencia de los miembros señores Tris tán, Pacheco y Córdoba, se acordaron algunos importantes asuntos que se relacionan con las ectividades de la vida de construción de cbras de utilidad pública.

Después de tomada en la mestro que se fingieron reformistas.

mistas.
Si el señor Quesada no está con nuestro Jefe, no está con nosotros; si encuentra deshorra en nuestro jefe, la ecucentra también en el partido, y desde luego, debiera haber renunciado por dignidad de caballero, uel alto puesto en que está, pues hoy se ve que no fue Republicano ni Reformista.

Señor Presidente:
En vista de lo antes expuesto y que sigue el señor Quesada desempeñando el Ministerio y no renuncia, nosotros, los que a continuación firmamos, en calidad de reformistas estamos en

Atenas, 22 de febrero de 1925, Señor Presidente de, la República Lic. don Ricardo Jiménez. San Iocé. el deber de formular una protesta ant o tarde o temprano.

Esta es nuestra opinión que exconemos a su consider ción y espe amos de su alto y extenso criterio coja nuestras súplicas si a me

Quedando del señor Presidente u

Quedando del señor Presidente de la catentamente a sus órdenes. Primitivo Rojas P. Jerónino Bogantes, Jenaro Chaves M., Jenaro Chaves R., Juan Vin as, Fiuel Rodíguez, Eleuterio Espinosa, Ismael Argüello, Felipe Hernández, Manuel Avila, Benjamín Sequeira, Isi iro Argüedas T., Aquile Arias A. Ricardo Arias G., Santingo Arias G., Jeós Rooriguez Coto, Bengan Ro Irguez, Ernesto Rodríguez C., Ramon Rodriguez C., Ricardo Rodriguez Coto, Benigno Ro inguez, Ernesto Rodriguez C., Ramon Rodriguez C., Adan Rodriguez C., Ricardo Rodriguez G., Virgino Ruiz R., Beniamin Alfaro W., Eliodoro Aifare, ormando Ramos R., Pedro Ramos L., Roberto Ramos R., kamón Gonález, León Ugalle, Adolfo Matamoros, Insé Ma. Francez, Poeddio Es. ros, José Ma Espinoza, Porfidio Es-pinoza, Rodolfo Arguedas G., Juan R.-mos, Abelardo Lobo, Abraham Alfaro U., Ramiro Soto G., Fermin Cascante, Alfredo Rodríguez P., Ma-riano Pérez S., Arturo Rojas A., Er-minio León E., José Castro, Vicente minio León E., Jose Castro, Vicente Espinosa, Ernesto León, Rafael Se-gura, Rafael González M., Rafael Sandoval B., Juan Arguedas, Euber ciano Arguedas, Felipe Arguedas, Vidal Arguedas, José E. Rodriguez, Otoniel Espinoza, José Gonzáléz C., Guillermo Artavia C., Porficio Cube-o U., Abraham Herrera, Juan Artavia E., Gregorio Artavia E., Reyes Artavia E., Fidel Artavia E., David García E., Salomón López, Leopol-do Miranda O., Beltrán Benavides, Ricardo González G., Alvarado Juan A, J. Vega B, Trinidad González V, Custodio Alpizar M., Manuel Sân-chez V., Pedro Rodríguez A., Juan Arguedas S., Vicente Sánchez P., Pablo Sibaja H, José M. Quesada, Estanislao Salazar, Antonio Vargas, Guiherm Macriz, Diovigi do Arias G. Cecilio González A., Guillermo G, Cecili Arias M. G, Cecilio Gonalex A., Guillermo Arias M. uben Rodríguez M José Sánchez P Rubén Brenes M Pedro Murillo A., Roberto Brenes A., Juan A guedas T. Ignacio Gonalez T. Rosendo Villegas M., B a. Gonalez A., Paulino Mora C., Vicenta Gon-zález T., José Antonio Morsies A.,

UnitedFruit Co.

SERVICIO DE VAPORES

Principiando con el vapor PASTORES que llegará a Principiando con el vapor PASTORES que llegará a Puerto Limón el domingo 18 de enero en curso, los vapores CALAMARAES, PASTORES, ULUA y TOLOA que hacen el servicio entre New York y Limón llegarán a este útumo puerto los días domingo en la mañana y zarparán los innes en la tarde. De venida dichos barcos hacen escala en Habana, (Cuba), Puerto Antonio y Kingston, Jamaica y Cristoda (Colón) y de regreso únicamente en Habana, (Cuba).

Los vapores CAMITO, CORONADO y CAVINA ue la Elders & Fjifes Ltd., que hacen el servicio entre logiaterra y Puerto Limón con escala en Kingston, Jamaica, en comorción con los vapores SAN BRUNO y SAN BENITO para Boston harán el servicio de Limón a Cristobal semanalmente, saliendo de Limón los viernes en la tarde. Los vapores SAN GIL y SAN BLAS zarparán directamente para Boston quincenalmente los sábados en la tarde.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los San Agentes en San José Sres. Sasso & Pirie Sucesores.

M. M. MARSH,

San losé, Enero 12 de 1925.

ROMUJO ARTAVIA 50 VARAS AL MORTI Gran sufficio de mercacerias de todas clasos, a 53 m a para caudates MARVIN en aconos, costamosos sun printe ceutoriamos. Boisas de papel. Queso de caguces, Piccinnometrica.

************************* Suscribase usted a La Prensa

LA ESPAÑOLA

EBANISTERIA Y COLCHONERIA frente a la Funeraria Campos Hormanos_San José

Gran surtido de colchones de todas clases los gustos. - VISITE NUESTRA CASA Y SE CONVENCERA

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas Lager grande y pequeña

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengerale

CARACTER CONTROL OF THE CONTROL OF T

En la Dirección de "La Prensa"

7s: Avenida Este, Ns. 344, CASA FALCO - San José, Costa Rica P. — San José, Costa Ri
OBRAS DE PIO BAROJA
Novelsa a @ 35 oel tomo
Páginas escogidas
Las tragedias grotescas
Las figuras de cera
Con la pluma y con el sable
Los recursos de la astucía
El escuadrón de Brigante
La rata del aventuero
Los caminos del mundo
El Mayorasgo de Labraz
El aprendis de conspirador
MIGUFL DE CERVANTES
Don Quijote de la Mancha, 2 s
Ilustraoso, pasta @ 10-00
A PALACIO VALDES
A @ 5 00 e tomo empastac

A @ 5 00 r tomo empastado Páginas e o gidas El seĥorito Octavio El Maestrante ISCO PI Y MARGALL

A @ 5 00 el tomo empas Las luchas de nuestros días Cartas íntima Las clases jurnaleras @ 0-60

Dialog s sobre la belleza, 6 0-40 BENITO PEREZ GALDOS

ectra: El tacano el cinco jornadas, estidad, novela en cinco jornadas, entatro

Restitoad, novela en cinco jornadas, § 3-50 Amor y Ciencia, com:dia en cuatro actos, § 2-00 Toiedo, itustrada con 21 grabados, rústica, § 3-00 Cron-cón, itustead, § 3-00 Fanatismo político y religioso, § 1.00 PEDRO COROMINAS La vida austera, pasta, § 5-00 P. L. COLOMA

Las máscaras, ensayos de crítica teatral, 2 tomos
Beiarmino y Apolonio, novela
El sendero andante, poemas
Luna de niel, luna de hiel, novela
Loa trabajos de Urbano y Simona,
novela, continuación de Luna de
miel, luna de hiel
El ombligo del mundo, novela
Cuarto menguante, novela, & o-30
OBRAS DE PLATON
El Estado o la República, 2 tomos
& 7-00
CEPAS DE LUIS A PAOLISTAIN

© 7-00 OBRAS DE LUIS ARAQUISTAIN A @ 3.50 el tomo

A & 3.50 el tomo

El peligro yanqui
España en el crisol
Las columnas de Hércules, farsa no-

Teléfono 71 — {Apartado P.
OBRA'S DE MARDEN
A & 5 00 el toma empastado
Fl éxito comercial
JSiempre adelar tel
OBRA'S DE MARTINEZ SIERRA

OBRAS DE MARTINEZ SIERRA

A 5-00 el tomo empastado
Abril melarcólico, novelas
La vido inquieta, glosa lo espiri ual
E citado se rie, novelas
Alca el susoria, itustrada
aou uno y su vicia, ovela. @ 0-40
OBR S DF HENRY BERGSON
A @ 5 00 el tomo empastado
La evolución creadir, z tomos
La risa, en-syo sobre la significación
de 100 fon Dr.

OBRAS LIFF DP QUETIDO
A @ 000 el tom empastado
Faginas sacoguas
OBF ASTIFFOA Y GASSET
Pers nas, obras c. sas, pasta @ 5-00

Personas, obras cosas, paste 6 5-00 Mentacines del Quipte 181 6 3-50 El Espectador, rúdica 6 3 50 Viria y nueva podifica, conferencia, A & 5-, o el tomo empastado El caba ero encantado, (cuento real inverosimi) El doctor Centeno, novela, 2 tomos

Vieja) nieva poneraj como de l'oco de l'oco Milo UEL DE UNAMUNO A § 5.00 et toino empatado Ense jos Sol equinos y convex ciones Contra e to y aquello E' espeja de la muerte, cuentos Penterras de Portugal y España El reigion y otres ensa jos breves Niebla, no-e de España, por Miguel de Unamuno y Angel Ganivet de 200.

D'Aranumo y Angel Ganivet (§ 200)
JUAN MARAGALL
A (§ 5-00 el tomo empastado
Artirulo, 5 temos
Enegirs : oei amor, de la palabra, de
la poesia, del pueblo, del teatro,
de la onna dei vivr, de la gracia,
de una tarde de ago to
herbera al tieraria, (§ 0-40
PLUTARCO
Vioa, parascusa de los hombres ilues.

PLUTARCO
Viola: particiais de los hombres ilusries 5 tomos emp @ 25-00
RAMON DE CAMPOAMOR
Piet 3 completas, 3 ts emp. @ 15-00
EDUAKI O ZAMACOIS

EUUAR: O ZAMACOIS
A 65-00 el ton o empastado
El otro, novel pesas, è c-40
OBRAS CLASICAS
A 65 00 el tono empastado
HOM KO: La Iliada
VIKG.110: La Eneda
SOFOCLES: Edipo Rey: Edipo en
Colona: Antigonas, tratro
TIRSO DE MOLINA: El bandolero, novela

TIRSO DE MOLINA: El bandolero, novelaDBRAS DE ECA DE QUEIROZ
A © 5-00 el tomo empastado
San Cristobal, leyenda
El señor diablo, artículos
Adán y Eva, cu ntos
Los Manas, episodios de la vida romantica, 3 tomos
El Mandarin, costumbres chinas
Attressa. Can el lomo. Articulos, © 0-30 el tomo
DBRAS DE ERNESTO RENAN
Averroes y el Averroismo, (ensayo
historico), pasta © 6-00
GUY DE MAUPASSANT

Cuentos escoginos, pasta @ 5-00 LEOPOLDO ALAS (CLARIN) Doctor outins, cuentos, pasta @ 5-FEI IPE TRIGO

FEI PE. TKIĜO
Las posadas del amor, usata © 5 oc
En ios andamtos, rústica © 3:50
RICARDO LEUN
A © 5:00 et tomo empastado
La escueia de ios sofitas, diálogos
Casta de Hdu-lgos, novela
OBRAS DE "AZORIN"
A 5 colones el tomo empastado
El Licenciado Vidite.a
Un discurso de la Cierva
La voluntad
Los pueblos

Los puebios Al margen de los cásicos Antonio Azorin

Antonio Azoria El político Una hora de España, rústica, **©** 3.50 OBRAS DE GABRIEL MIRO

OBRAS DE GABRIEL MIRO
A 5 colones et tome empastado
Dentro dei cercado, novelas
Figunas de la passon dei Señor
El Angei, hermosos cuentos con
instraciones
Del huerto provinciano, cuentos,
pasta, colones 2-50
Las cercas del cementerio, novela
pasta, colones 2-50
Sedorita y Sor, novela, Cl. 0-40
KUY DIAZ
El Romanderro, puestas, con grabado

A G 3-00 en of the control of the co

biphatisati, noveias
an jaruin de Epicuro, selección @ 030
DEMAD DE J. OCTAVIO FICON
A @ 5-00 e i tomo empastado
Duce y sabrosa, noveia
juanta Tegorio, noveia
Socialmendo, noveia
Socialmendo, noveia
L. noveias

nontada, novera

juan Vugar, novelas

juan Vugar, novelas

n_b a dei amor, novela, 2 tomos

ener go, novela

ame at tenning, cuentos

W. ATKINSON
A @ 3-25 el tomo
Ed e sel el nuevo pensamiento
El ivo de la mente en los niños

VENTA DE LIBROS Estaciones flotantes en pleno Océano

París, febrero.—A medida de buca, y, en fio, con todo que se desarrolla la aviación lo necesario para la eficien trasatiántica aparecen medidos para facilitaria. "Excel-Las estaciones se construi dios para facilitaria. "Excelslor" anuncia un proyecto
de estaciones flotantes en pleno Océano para grandes precauciones para su flotaerobuses, debido al arquitecto francé: Henry Delirasse, quien ha obtenido el
premio del concurso Chenavard. El proyecto estriba en
la construcción de estaciones
flotantes intermedias entre
Brest y Nueva York, de 450
metros de longitud y 230
de latitud.

Dichas estaciones servi
Las estaciones se construi
rían con cemento armado,
adoptándose toda clase de
procauciones para su flotación y equilibrios, estando
protegidas contra el oleaje
por hecho, serían como islo
tes artificiales, contando con
tres taros lumensos que ser
virían de guía.

Sobre las estaciones se
edific-rían hotéles modernos
con grandes salones, elegan
tes restaurants y numerosos
cuertos.

de latitud.

Dichas estaciones servicuartos.

rían para el aterrizaje de los aerobuses y estarían dotadas con un garage, provisiones 200 milloaes de francos.

La terrible epidemia de difteria en Alaska

El dector Centeno, novela, 2 tomos & 8-0Lo prohibido, novela, 2 tomos & 8-00
La famir a de León Roch, novela, 2
temos & 8-00
Doha Ferfecta, novela
La ce Bringas, novela
La incognita, novela
Tristana, novela
El abuelo: Celia en los infiernos,
teatro, & 8-00
Electra: El tacaño Salomón, teatro,
& 6-00 Fairbanka, Alasca, fore—U. 6 mpamento para aterri rolle adel equipo canto del lobos el Tentente Darling que vie, siberianos pertenecione a naquí en aeroplano con quevos medicamentos. El campamento se está desde Nenana hasta Nome, parando bajo los auspicios conduciendo 300 000 unida des de suero antiditérico, ha la dirección de la Junta de muerto, sergín loformes reci. muerto, según loformes reci-bidos de Nome. Sanidad. Créese que con la liegada

La uerra y la cuestión social, rústica, de la compount, rústica (espectante popular), rústica (e OBRAS DE R PEREZ DE AYALA
A 3.5 cel tomo
Bajo el siguo de Artemisa, novela
La vida en un colego de jesuitas,
novela
El sendero innumerable, poemas
Prometeo: Luz de domingo: La
caída de los limones, tres novelas
poemáticas
Hermann encadenado. El libro del
capíritu del arte italiano
Las máscaras, ensayos de crítica teatral, 2 tomos Muchos de los pacientes que e hallan tan gravemente en rmos que no se crefa que era posible salvarles mien ras no les llegase el suero están ahora convaleciendo.

Fairbanka, Alasca, f bre- U e mpamento para aterri

restablecerse y no se espera que fallezca ninguno de los atacados a menos que sobre: venga una recaída por ne-gligencia.

Suscribase a La Prensa

Depósito y aserradero de Maderas A. GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes. Frente a la Estación del Pacífico.

(dpartado 334 Marka and the second and and an analysis and a

Telefo. o 61

DEPOSITO EL LIBANO de ARTURO VOLIO J.

Ofrece al público en general Tablas, Giganto-

nes, & fajillas, regla , cadenill s, etc No olvide que es si que vende MAS BARATO

Llame al telétono No. 799

100 varas al Sur eel Palacio de Justicia-SAN JOSÉ

LIBRERIA ESPAÑOLA

MARIA v. DE LINES

Tiene a la venta las siguientes obras de la colección HOGAR

Hemos recibido un buen surtido de ARTICULOS JAPONE-SES: sombras para luz, costureros, alfileteros, joyeros, etc.

Carta abierta al Sr. Presidente de la República

Viene de la pág. 3 Soto C., Amado Zúñiga P., Luis Argiiello H., Eulalio Chavarría V., An-

Esquivel T., Tobias León Ch., Emeterio González M., Rafael Moyz, de la Legifón Americana y la dirección de la Junta de Sanidad.

Créese que con la liegada del suero adicional que tracel Teniente Darling se resta blecerá la normalidad en Nome.

Los progreses realizado por e único médico y la úns Cantidad de suero demues trar la loutilidad de con britr la difteria sin la antitoxi na. Varios de los que estaban a las puertas de la muerte tienen ohora la seguridad de restablecerse y no se espera que fallezoa ninguno de los atacados a menos que sobre venga una recaída por negligencia.

Cupertino Arias R., Fermín Castro V., Carlos Saborío F., Cirilo Campos, Juan Quesada A., Santisgo Arguedas N., Máriano Arce M., Melchor Murillo A., Jesús Ovares A., Heliodoro Caberas B., Ernesto Castro V., José Rodríguez A., Juan Raí. Castro E., Calisto Genález A., Juan Sibaja A., Rubén Villegis G., Rosen. do Alpítar M. Agustín Ovares M., Fractuoso Anchía V., Manuel Debies R., Gilberto Aguilar, Leonardo Sánchez C., Pedro López C., Alber 10 Sánchez R., Leopoldo Bolaños S. Wenceslao García H., Blas Fernández Sánchez G., Florentino Delgado S., Ricardo Alvarado L., Mercedes Cabero H., Elías Arguedas L., Carterio Radderios Grando Argues A., Paulino Castillo A., Juan G. Gurándo Argues A., Paulino Castillo A., Juan G. Gurándo P., Vital Suto G., Papoleon Campos P., Vital Porras S., Hulián Mena S., Rubén Molina A., Juan G. Gurána R., Francisco Campos D., Manuel Cubero R., Ulices Ramírez G., Aberto Gartía H. Bas Fernández Sánchez G., Vital Suto G., Papoleon Campos P., Vital Porras S., Hulián Mena S., Rubén Molina A., Juan G. Gurána R., Francisco Campos D., Manuel Cubero R., Ulices Ramírez G., Roberto Sánchez G., Pedro L., Pablo Gartía G., Partía Carterio R., Pablo Gartía H., Pablo Gartía B., David Vargas J., Joaquín Hercardo A., Paulino Castillo A., Juan B. Guria G., Papoleon Campos P., Vital Suto G. des E., Juan Rodríguez A., Ramón Jiménez G., Florentino Delgado S., Ricardo Alvarado L., Mercedes Cabero H., Elías Arguedas L., Germán Rodríguez, Gerado Arguedas S., Francisco Castro H., Rafael Castro A., José Miranda Ch., José Salazar F., Tomás Salazar, Policarpo Arguedas M., Francisco Arguedas M., Francisco Arguedas M., Ismael Arguedas T., Pedro Castullo, Francisco Chaves C., Ricardo León B., Juan Arce A., Francisco Rodríguez B., José Ace S., José Rodríguez B., José Ace S., José Rodríguez B., Frollán González L., Luis Trigueros T., Isidro Cvares A., Jaime Chaves B., Benjamín Trigueros S., Juan M. Rojas, Moisés Guttérre B., José Casto Coampo P., Custodio Vega O., Pablo Arce S., Manuel Hernández C., Matto Ovares A., José Casto Compo P., Custodio Vega O., Pablo Arce S., Manuel Hernández C., Matto Ovares A., José Campos T., Concepción Campos R., Vital Cubero C., Manuel Campos, Losé Villalobos S., Jenaro Cubero H., Juan Arce S., Isaías Mondragón S., Braique Campos.

Rodolfo Campos, Manuel Porras, Mafael Harvas, Juan Barrios, Rosende Rodolfo Campos, Manuel Porras, Professor Medillo P. Lect Musillo P. Représde H. Piscaté Carpós R., Nacisco Mensol S., Piscato Cartes, Victor MI. Katael Araya, Juan Barrios, Rosende Barrios, Rafael Cortés, Víctor MI. Fernández, Ricardo Fernández H., Santos Garro B., Avelino García H., Filadelfo Herrera V., Amado Herrera V., Rubén Herrera V., Miguel Herrera V., Clodomiro Herrera V, Herrera V., Clodomiro Herrera V, Rosendo Hernández, Juan Morera. Isidro Quesada C., Napoleón Quesa-da R., José M. Quesada R., José M. Quesada G., Jesús Quesada S., Ismael Quesada G., Julo Rojas Q., Benjamín Rojas C., Eliseo Rodríguez, Maurillo Ramos V., Gonzalo Ro-dríguez V. Etelberto Rodrígues, F. Mercedes Viquez U., Francisco Víquez, Tranquilino Viquez B., Alejandro Zúñiga O., Froilán Bolaños Q., Teodorico Román G.

autorizadas y auténténticas por cada, uno de ellos. -- Con fecha 22 de Febrero han sido consultadas para su

Pena de muerte

para siete altes funcionarios rusos Leologrado.-Slete altos tratos a base de una utilidad

funcionarios de la adminis tración fueron condenados a muerte por malos manejos y corrupción del monopolio gubernamental de los cueros.

Tiflis, comenzando el día 19 de marzo. Otros tres altos funciona Otros tres altos funciona de marzo.
rios fueron también conde nados a prisión bajo penas la política interior y extraude cinco a ocho años.
Todos habían sido acusaEstados del Caucaso, serán

dos de haber efectuado con-discutidos.

para ellos. El Gobierno ha decidido

celebrar la tercera sesión del Parlamento Federal Ruso en

La Morera TIENDA al lado Sur de la Botica Oriental-S. José

GRAN REALIZACION

Lienzo, mantas. driles, frazadas y todo artículo en general, hasta las sedas y crespones, a PRECIUS DE QUEMA PORFIRIO MORERA

al país

Puntarenas 24 -Hov a las 6 horas fendeó el vapor noruego "Raga us" procedente de San Francisco de California, Pasajeros: Lilhelm Lehman, Friederich Heinvicheudfor, Willi Nichaus Emilio Drag , Bejamin Z pat , M rco A tonio M

l'assjoros llegados, sade. Carga 3976 bultos con 142 024 kilos. Correo un pa quete cartas sueltas.

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Edito-riales de España con gran rebaja de precios

Lea mañana La lina y Ernesto Castro Que. Prensa. Le interesa